

Area: Imjuve

Titular: José Román Bartolo Moreno

Enlace Sectorial: Regiduria2

Abril 2018

Acción: Con el objetivo de conocer elementos de los adolescentes sobre sexualidad, consumo de sustancias tóxicas, hábitos de estudio y salud se realizó una encuesta para alumnos de las escuelas: Cobaev 57, Telesecundaria y Secundaria General, dando como resultado la implementación de seminarios para adolescentes, abordando estos temas con la ayuda de especialistas, donde estarán beneficiados los alumnos de estas 3 instituciones.



Abril - Mayo 2018

Acción: con el objetivo de capacitar a los adolescentes como promotores de la salud para que participen en el fomento de su propio crecimiento y desarrollo, así como el de sus compañeros de escuela y jóvenes de su misma edad o círculo social. Se implementó el seminario “LIDERES PARES ADOLESCENTES”, impartido por especialistas de Jurisdicción Sanitaria No.7 de Orizaba, Veracruz. El seminario se realizó en 2 días por cada escuela, donde participaron en una primera etapa la escuela secundaria general y Telesecundaria de Maltrata Abordando los temas de sexualidad, adicciones, salud y motivación personal. Dando como resultado la formación de un grupo de 32 jóvenes que se seguirán preparando para una mejor sociedad en beneficio de nuestro municipio.



Junio 2018

Acción: con el objetivo de formar jóvenes responsables en la sustentabilidad del medio ambiente, se realizó la plantación de 150 arbolitos en conjunto con la Telesecundaria, el departamento de fomento agropecuario y protección civil en el lugar conocido como la quinta, además se realizó una plática con el Cobaev 57, acerca del beneficio que se obtienen en el uso de los calentadores solares, con resultado se busca generar conciencia en los jóvenes en el cuidado de nuestro medio ambiente.



Julio 2018

Acción: con el objetivo de formar jóvenes responsables en la sustentabilidad del medio ambiente, se realizó la plática “Los beneficios de calentadores solares” para alumnos del COBAEV 57 de Maltrata.



Agosto 2018

Acción: con la finalidad de promover el deporte, la creatividad, responsabilidad y un poco de entretenimiento se organizó un fin de semana por la juventud en coordinación con casa de cultura, sipinna, comude e imjuve, con una duración de tres días donde se organizaron: concursos de papalote, conferencias, concurso de murales, carreras de bicicletas y atléticas, exhibición de baile urbano

y concierto de rock, dando como resultado la participación de cientos de jóvenes los cuales se divirtieron y tuvieron una sana participación.



Noviembre 2018

Acción: con la finalidad de seguir promoviendo la salud en los jóvenes y generar mas promotores en las escuelas, se realizaron diferentes platicas y capacitaciones a docentes de las escuelas: Cobaev 57, Telesecundaria y Secundaria General, todo con la ayuda de diferentes especialistas de jurisdicción sanitaria no.7 de Orizaba, donde abarcaron temas como fue: las adicciones, nutrición, sexualidad, hábitos y motivación personal, con estas herramientas los docentes se convierten en unos aliados más, hacia la participación y sana convivencia entre los jóvenes, beneficiando no solo a su escuela sino a la población en general.



Diciembre 2018

Acción: con el objetivo de fortalecer un lazo más entre padres e hijos se llevo a cabo la conferencia “Ser padres constructores de excelencia” en la escuela Secundaria General, donde participaron padres de familia de esta institución acompañados de sus hijos que cursan en esta escuela, como resultado de esta conferencia se busca rescatar a jóvenes que desafortunadamente han perdido la convivencia con sus padres y se beneficia a las familias de nuestra comunidad.

